

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE****Drame familial : Le maire et les élus de Bois-Colombes auprès de la famille et des enfants de la victime**

C'est avec une immense tristesse et une profonde indignation que nous avons appris le drame survenu ce mercredi, qui a coûté la vie à une jeune femme, mère de deux enfants scolarisés à Bois-Colombes.

Au nom de la Ville, je veux exprimer toute notre solidarité et notre compassion à ses enfants, à sa famille, à ses proches, ainsi qu'à l'ensemble de la communauté éducative — équipes enseignantes, personnels, parents et élèves, profondément bouleversée par cette tragédie. Aucun mot ne saurait apaiser la violence d'une telle épreuve.

Dès que nous avons été informés, la Ville s'est immédiatement mobilisée pour apporter tout le soutien nécessaire : accompagnement humain, soutien des équipes éducatives, relais institutionnel et appui logistique. Cet accompagnement continuera dans la durée, en lien étroit avec l'Éducation nationale, les établissements scolaires concernés, les services compétents afin d'être présents auprès des enfants, des personnels et des familles autant que nécessaire.

Ce drame suscite une profonde tristesse, une vive émotion et une indignation totale face aux violences faites aux femmes. Il nous oblige collectivement à renforcer encore notre vigilance, notre détermination et notre action pour prévenir, protéger et lutter contre ces violences.

Soyez assurés de notre présence attentive et de notre engagement total aux côtés de toutes celles et ceux qui sont touchés par ce drame.

Yves Révillon,  
Maire de Bois-Colombes, vice-président  
du département des Hauts-de-Seine